

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kurikulum merupakan salah satu komponen yang sangat penting dalam dunia pendidikan karena kurikulum ini digunakan oleh pakar-pakar pendidikan terutama guru-guru sebagai landasan untuk mengembangkan proses pendidikan yang lebih inovatif dan dapat mencapai tujuan pendidikan yang diharapkan.

Sesuai dengan Kurikulum 2013, guru dituntut siap untuk melaksanakan pendekatan saintifik dalam proses belajar mengajar. Pendekatan saintifik merupakan proses belajar yang dirancang agar anak didik aktif dan inovatif. Dengan melihat lingkungan sekitarnya siswa diharapkan mampu mengidentifikasi dan menemukan masalah, merumuskan masalah, mengumpulkan data, memproses data yang ditemukan, menemukan jawaban, dan mengomunikasikan jawaban yang ditemukan. Pendekatan saintifik ini dilakukan dengan lima (5) langkah yaitu: mengamati, menanya, mengumpulkan data, mengasosiasi, mengomunikasikan.

Berdasarkan hasil pengolahan data hasil observasi dan wawancara untuk mengetahui kesiapan guru PPKn untuk mengimplementasikan Kurikulum 2013 terkhusus pelaksanaan pendekatan saintifik maka dapat ditarik kesimpulan bahwa secara keseluruhan guru-guru PPKn di SMP Kota Medan telah siap melaksanakan pendekatan saintifik dalam kurikulum 2013. Guru-guru sudah berupaya untuk mendesain pembelajaran lebih inovatif agar tercipta pembelajaran yang menyenangkan.

B. Saran

Berdasarkan seluruh uraian yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya dan uraian kesimpulan di atas, maka saran penulis adalah:

1. Kepada pemerintah agar membuat kebijakan di bidang pendidikan yang lebih matang, sosialisasi yang memadai, dan pelatihan kepada guru dengan baik. Karena gurulah yang berhadapan langsung dengan siswa.
2. Melaksanakan Kurikulum 2013 karena pada dasarnya Kurikulum 2013 sangat baik untuk mengembangkan spiritual, sosial, pengetahuan, dan keterampilan.
3. Guru-guru diharapkan agar tetap terus berinovasi mengembangkan cara pengajaran yang lebih efektif dan menyenangkan terutama dalam menggunakan metode mengajar yang menekankan pendekatan saintifik.
4. Kepada seluruh mahasiswa calon guru untuk lebih berinovasi lagi untuk mengembangkan pendidikan di Indonesia.